

Wochenbericht 9. Woche 20.3. bis 24.3.2023

Diese Woche hatten wir viele Besucher: Papis, Mamis, Grosis und Lehrpersonen. Alle waren gespannt, wie es bei uns im Kindergarten so läuft ohne Spielsachen und vorgegebenes Programm. Unsere Besucher haben gestaunt, wie die Kinder den Halbttag selber gestalten und bei Konflikten selber Lösungsstrategien finden. Uns ist aufgefallen, dass die Kinder während den Besuchszeiten etwas lebhafter und aufgeregter waren und sich die verschiedenen Spielsituationen lauter zeigten. Die Kinder und wir Lehrpersonen haben uns sehr gefreut über die vielen Besuche und das Interesse an unserem spielzeugfreien Kindergarten. Bis zu den Frühlingsferien besteht noch die Möglichkeit, uns weiterhin zu besuchen.

